

Le vice-Premier ministre cubain appelle à l'augmentation des exportations des municipalités (+Photo)



La Havane, 27 juin (RHC) – Le vice-Premier ministre cubain, Jorge Luis Tapia Fonseca, a appelé ce vendredi, dans la province occidentale de Pinar del Río, à développer et à accroître les exportations des municipalités, en tenant compte de leur potentiel.

Lors d'une session extraordinaire du Conseil provincial, au cours de laquelle il a évalué l'avancement de la mise en œuvre du programme visant à corriger les distorsions et à stimuler l'économie, il a préconisé la diversification des produits exportables en fonction de la production des territoires.

« Cela fait partie de l'autonomie des municipalités et des provinces », a-t-il déclaré lors d'une réunion à laquelle ont participé les plus hautes autorités de Vueltabajo, les présidents des assemblées municipales du Pouvoir populaire, les maires et les directeurs d'organisations, entre autres.

Pinar del Río doit encore relancer l'exportation de produits tels que le charbon de bois, la résine de pin, les poivrons, les légumes et les concentrés de plomb et de zinc.

Photo : Rafael Fernández Rosel

Selon le rapport présenté, l'emblématique conserverie de fruits et légumes La Conchita a commencé ce mois-ci à mettre en œuvre son plan de commercialisation de pâtes de goyaves et de mangues, de morceaux de papayes au sirop et de coques de goyaves sur le marché international.

Sur les 19 222 hectares de terres inexploitées ou mal exploitées, environ 702 ont été cédés, soit à peine 4 %.

Tapia Fonseca a souligné l'urgence de simplifier les procédures pour accroître les récoltes, sachant que quelque 700 demandes sont actuellement en attente dans cette province.

Raúl Morales, maire de Viñales, une municipalité excédentaire proche de la capitale, a déclaré que la production alimentaire avait augmenté, mais qu'elle restait insuffisante pour répondre aux besoins de la population.

Le vice-Premier ministre cubain a également appelé à un renforcement des liens avec la population locale afin d'identifier et de résoudre les problèmes. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/386111-le-vice-premier-ministre-cubain-appelle-a-laugmentation-des-exportations-des-municipalites-photo>



Radio Habana Cuba